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L’anno 2024 (duemilaventiquattro) addì ventotto del mese di Maggio alle ore 10,49 presso la sede del Consorzio di 
Bonifica del Nord Sardegna sita in via dei Ferrovieri 1, in Ozieri Chilivani ed in videoconferenza su piattaforma 
telematica riservata si è riunito 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

COGNOME NOME CARICA PRESENTE ASSENTE 

Stangoni Anton Pietro Presidente X  

Pala Francesco Vice Presidente X  

Muntoni Gianni Consigliere X  

Bua Luigi Consigliere X  

Sini Gavino Consigliere X  

 

Preso atto della convocazione prot. n. 2653/P del 20.05.2024 trasmessa ai Consiglieri di Amministrazione e al Collegio 
dei Revisori dei Conti, per trattare il seguente ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta precedente. Determinazioni; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Questioni del personale. Esito Concorsi e relative proposte di assunzione. Determinazioni;  

4. Proposta di riaccertamento residui attivi e passivi ai sensi dell’art. 43 del vigente Statuto Consortile. 
Determinazioni;  

5. Proposta di rendiconto della gestione del Consorzio di Bonifica del Nord Sardegna per l’esercizio finanziario anno 
2023. Determinazioni;  

6. Convocazione del Consiglio dei Delegati e relativo ordine del giorno. Determinazioni; 

7. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta del Consiglio di Amministrazione il Presidente del Consorzio il Dott. Anton Pietro Stangoni assistito 

dal Direttore Generale Dott. Giosuè Mario Brundu, con funzioni di segretario;  

Il Collegio dei Revisori dei Conti partecipa nella persona della Dott.ssa Maria Agostina Pischedda Presidente, del Dott. 

Giuseppe Antonio Accardo e del Dott. Francesco Sotgiu in qualità di componenti effettivi; 

Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e da lettura dell’ordine del giorno e prima di 

passare a trattare i punti all’ordine del giorno all’uopo predisposti dal Direttore Generale, chiede ed ottiene 

l’inserimento di un ulteriore punto tra le varie ed eventuali riguardante una convezione con il Genio Civile di Sassari. 

1. Approvazione verbale sedute precedenti. 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione del 23.04.2024. Conclusa la lettura, 

invita i Consiglieri ad esprimersi in merito, non essendoci richieste di modifica e ritenendo il contenuto del verbale 

corrispondente a quanto ha formato oggetto dei lavori e a ciò che è stato deliberato, il Presidente né propone la 
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relativa approvazione. Il Consiglio di Amministrazione, con l’astensione dal voto del Vice Presidente Pala, approva con 

atto deliberativo n°34 del 28.05.2024. 

2. Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Stangoni, con l’ausilio del Direttore Generale, ripercorre quanto occorso rispetto alla precedente 

seduta del Consiglio di Amministrazione. In particolare ricorda, che nelle giornate del 15 e 16 Maggio si è tenuta la 

prima conferenza organizzativa dell’Anbi regionale alla quale hanno partecipato tutti i Consorzi della Sardegna con 

amministratori e personale, l’Anbi Nazionale attraverso i suoi vertici Gargano e Vincenzi e nella giornata del 16 c’è 

stato l’incontro con il Presidente della Regione Todde, il Presidente del Consiglio Regionale Comandini e, gli 

Assessori di riferimento, Agricoltura, Lavori Pubblici e Riforme. E’ stata l’occasione per rilanciare il ruolo 

importante dei Consorzi in Sardegna e per evidenziare problematiche ed urgenze del ns settore. Si è parlato della 

multifunzionalità dei ns Enti e delle competenze necessarie che dovranno essergli nuovamente riconosciute. E’ 

stata anche l’occasione per ribadire la necessità di attivare un piano straordinario pluriennale di manutenzione 

delle opere consortili oramai vetuste. Tutti gli interventi politici poi, parrebbero volti al dialogo ed alla 

comprensione per attivare una programmazione seria nel ns settore, non resta che attendere quanto e cosa farà 

la nuova Giunta. Il Presidente poi, prosegue nel ricordare che nella giornata di domani 29/05 si terrà un altro 

incontro dell’Anbi per stilare un programma operativo di opere e di proposte normative da presentare alla Regione 

da parte del mondo della bonifica. Interviene poi, il Direttore Generale, su richiesta del Presidente per illustrare il 

recente incontro tenutosi presso il MASAF e le opportunità conseguenti per il ns Consorzio. Infine il Direttore 

Generale su impulso del Dott. Sotgiu del Collegio dei Revisori dei Conti, illustra la situazione finanziaria dell’Ente e 

quanto fatto per attivare le azioni di recupero dei crediti regionali, consortili e risanamento finanziario dell’Ente 

secondo il disposto di cui alla Lr.17/2023. Il Presidente sul punto, ci tiene ad evidenziare gli enormi ritardi con cui 

stà operando la Regione, derivanti anche dalle recenti elezioni, ma che influiscono negativamente su tutta la 

gestione consortile, si auspica comunque, visto il diretto interessamento dell’Assessore che entro breve possano 

essere sbloccati tutti i crediti a ns favore. In conclusione invita tutti i Consiglieri a manifestare la propria adesione 

alla prossima Assemblea Nazionale ANBI prevista per le giornate del 2 e 3 Luglio 2024.  Il Presidente non avendo 

altro da comunicare, passa a trattare i restanti punti all’ordine del giorno. 

3. Questioni del personale. Esito Concorsi e relative proposte di assunzione. Determinazioni;  

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare gli esiti dei concorsi e le relative proposte di assunzione. 

Dopo attenta disamina degli esiti dei concorsi e delle proposte assunzionali, nasce in seno al Consiglio di 

Amministrazione un intenso dibattito volto a prendere atto degli esiti ed a condividere quanto proposto dal 

Direttore Generale. Il Consiglio di Amministrazione, successivamente ed all’unanimità approva con propri atti 

deliberativi n°35,36 e 37 del 28.05.2024. Il Direttore Generale, tiene a rendere edotto il Consiglio di 

Amministrazione su alcune questioni, la prima riguardante l’accordo integrativo aziendale sollecitato dalle 

rappresentanze sindacali, esponendone contenuti e soluzioni praticabili. La seconda questione, un provvedimento 

di prossima emissione da parte del Direttore Generale, riguardo alla riorganizzazione dell’attuale organigramma 

attraverso l’istituzione di due nuovi settori, questo, non solo per rendere maggiormente performante l’agire della 

struttura ma anche per l’inserimento dei nuovi dipendenti. Il Presidente, si sofferma, su tali comunicazioni per 

raccogliere ed esprimere l’unanime condivisione del Consiglio di Amministrazione di fronte a quanto espresso dal 

Direttore Generale e ribadendo la fiducia nell’operato dello stesso a favore della migliore organizzazione dell’ente. 

Il Presidente comunica poi, che non essendo definitivamente istruiti i punti successivi, 4,5 e 6, gli stessi saranno 

discussi nella prossima seduta del Consiglio prevista per il giorno 4.6.2024. 
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4. Proposta di riaccertamento residui attivi e passivi ai sensi dell’art. 43 del vigente Statuto Consortile. 
Determinazioni;  

5. Proposta di rendiconto della gestione del Consorzio di Bonifica del Nord Sardegna per l’esercizio 
finanziario anno 2023. Determinazioni;  

6. Convocazione del Consiglio dei Delegati e relativo ordine del giorno. Determinazioni; 

7. Varie ed eventuali. 

7.1 INTERVENTI FINANZIATI DAL MUTUO REGIONALE CONTRATTO AI SENSI DELLA DELIBERA G.R. 

9/25 DEL 10.03.2015 - INTERVENTI DA RIFINANZIARE Circolare n. 3 prot. 17103 del 

12.05.2022. Presa d’atto dello Schema di Convenzione per i LAVORI DI MESSA IN SICUREZZA 

DEL RISCHIO IDRAULICO DELLA BASSA VALLE DEL COGHINAS - INTERVENTI DI SOPRALZO 

DELL’ARGINE SINISTRO DEL FIUME COGHINAS – LOTTO 2 - Euro 2.250.000. 

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare la convenzione in oggetto e dopo adeguata illustrazione volta ad 

evidenziare l’importanza dei lavori suddetti, possibili, grazie all’ottenimento dell’ulteriore finanziamento del secondo 

lotto, il Consiglio di Amministrazione approva all’unanimità con proprio atto deliberativo n°38 del 28.05.2024. 

Il Presidente, non essendoci altro di cui discutere, saluta tutti e dichiara chiusa la seduta alle ore 12,25. 

              IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE     

         Dott. Anton Pietro Stangoni                      - Dott. Giosuè Mario Brundu –  

        F.to Anton Pietro Stangoni           F.to Giosuè Mario Brundu 

   


